

# *Suivi des premiers pas vers le retour à la normale après la pandémie de Covid-19*

---



La Havane, 19 juin, (RHC).- Les autorités cubaines ont analysé ce jeudi le processus amorcé par 13 provinces cubaines en vue du retour à la normale. Les gouverneurs de ces provinces et l'intendant de l'île de la Jeunesse ont signalé que la journée s'est déroulée dans le calme.

Les gouverneurs de La Havane et de Matanzas, les seuls territoires où la reprise des premières activités est toujours reportée, ont expliqué les mesures adoptées pour amorcer dans les plus brefs délais le processus vers le retour à la normale.

Cuba enregistre en ce moment 188 cas actifs, dont la plupart dans la capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226190-suivi-des-premiers-pas-vers-le-retour-a-la-normale-apres-la-pandemie-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**